



Déclaration préalable du Sgen-CFDT à la CAPA accès Hors-Classe des agrégés 27 mars 2012

Le SGEN-CFDT réclame depuis des années une véritable évaluation des enseignants et des équipes pédagogiques. Le barème à nouveau adopté pour promouvoir nos collègues à la hors-classe, accordée au soi-disant mérite, ne peut que susciter un sentiment d'injustice chez tous ceux qui n'y accéderont jamais, alors qu'ils s'investissent tout autant au service de leurs élèves. Ce classement ressemble plus à une loterie qu'à l'évaluation véritable d'un investissement professionnel : loterie, le nombre et l'âge des agrégés dans l'établissement où vous enseignez- et qui conditionne vos chances d'obtenir le sésame- loterie surtout, la fréquence des inspections qui détermine dans une large mesure vos chances d'être promu au choix et donc de bénéficier des points de parcours de carrière.

A ceci s'ajoutent les disparités entre disciplines, visibles encore une fois dans la liste des promus en 2011.

Le SGEN-CFDT revendique que la HC soit remplacée par un nouvel échelon de la classe normale. Dans l'immédiat nous demandons que les collègues au 11ème échelon et ayant l'ancienneté requise pour accéder aux indices terminaux de la HC ne soient pas exclus à priori par leur mode d'accès au 11ème échelon .